

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION:
Madrid 8 rs. Provincias 10 Ultramar 24:
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo
á la Administración, calle del Rubio, núme-
ro 23, que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVII.—NUM. 2,334 DE LA NOCHE.

MADRID: MIERCOLES 5 DE OCTUBRE DE 1864.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Ayer abrió el teatro Real sus puertas con el *Rigoletto*, de Verdi. El teatro estaba materialmente lleno de una brillante concurrencia. La ejecución tuvo un éxito regular únicamente; pero fueron extraordinariamente aplaudidos la señora Vitali, que se presentó por primera vez, en su aria del segundo acto; la misma señora Vitali y el Sr. Aldighieri en el dueto del tercero, y todos los artistas en el famoso cuarteto del acto cuarto. La señora Vitali tiene una preciosa voz de poco volumen, pero de dulce y agudo timbre, y se distingue por la pasión con que canta y el sentimiento. La señora Bedoqui, que también se estrenó anoche en Madrid, tiene poca voz, y por esto y por la insignificancia de su parte pasó sin llamar la atención. El señor Nicolini se hallaba anoche mal de voz. El Sr. Aldighieri cantó bien, y siempre que no exageró se mostró un artista digno de su gran reputación.

Ayer tarde en las Peñuelas, afueras del portillo de Embajadores, ha sido materialmente degollado un joven, según se dice, de diez y nueve años, y de oficio zapatero. Conducido al Hospital general, no ha sido posible hacerle declarar quién fué el autor de su terrible herida. Se supone, no obstante, que el agresor ha sido un carnicero. En tan mal estado se hallaba el paciente, que dudamos si anoche habrá dejado de existir.

Ayer recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 4 (por la tarde.)

El periódico la «France» dice que el Sr. de Talleyrand Perigord, embajador de Francia en Berlín, ha sido designado para las mismas funciones en San Petersburgo, en reemplazo del duque de Montebello.

Turin, 4.

La «Gaceta» oficial publicará el texto del convenio franco-italiano del 15 de septiembre, pocos días antes de la apertura de las Cámaras legislativas. El príncipe Humberto llegará á esta capital el sábado 8 por la mañana.

Según tiene entendido un colega, el Sr. Moreyra, que ha sido cónsul del Perú en Madrid, demostrará con el texto de sus instrucciones que estaba autorizado por el ministro de Relaciones extranjeras Sr. Ribeyro, á entrar en negociaciones con el gobierno de S. M. Solo habiendo leído estas instrucciones el Sr. Pacheco fué como consintió en entablar estas negociaciones mismas. Lo que hay es, añade, que el gabinete peruano no ha tenido bastante energía para hacer frente á las tendencias democráticas y belicistas de sus Cámaras. Hoy apela á un arbitraje de alguna potencia de Europa, arbitraje que en el estado á que ha llegado la cuestión, no puede aceptar la España.

El señor obispo auxiliar del arzobispado de Toledo se halla actualmente recorriendo varios pueblos de la diócesis para administrar el santo sacramento de la confirmación.

Según habíamos anunciado, están ya abiertas las dos iglesias de religiosas Trinitarias y San Antonio del Prado. Ambas han sufrido una completa reforma, pues además del blanqueo de las paredes se ven restauradas las pinturas de los altares, en los que se han hecho, lo mismo que en los demás objetos destinados al culto, cuantas obras y reparos exigía su estado de deterioro.

En el nuevo barrio que está formando de su cuenta el Sr. Pozas en las afueras de San Bernardino, además de un mercado público, hay café, lonjas de ultramarinos, tiendas de comestibles carboníferas, talleres de diferentes oficios y otros establecimientos de comercio y de industria, para que los que allí habitan puedan surtirse de lo más necesario sin necesidad de venir á Madrid. También los padres de familia van á tener muy pronto donde dar á sus hijos la primera educación dentro de aquel recinto, pues una de las casas, cuya obra toca á su término, está destinada para colegios de niños y de niñas, con salones espaciosos y cuantos departamentos se requieren para el desahogo y la comodidad de unas escuelas que se supone han de ser muy concurridas.

Según las noticias más autorizadas, la Compañía del ferro-carril de Valencia á Ponferrada hace laudables esfuerzos por dejar concluida en todo el corriente año la colocación del gran puente sobre el Orbigo, que es la obra más considerable de la segunda sección, á fin de poder inaugurar en los primeros días de enero el trayecto comprendido entre Leon y Astorga, dejando á esta ciudad unida por vía férrea con la capital del reino. Bien lo desean, y bien lo merecen los astorganos.

La prensa alemana se muestra muy favorable al ministerio presidido por el duque de Valencia, de quien espera que,

siendo un gobierno duradero, continuará las tradiciones de gloria, de poder y desarrollo de la prosperidad pública iniciadas por el gabinete del duque de Tetuan. La España, dice, lo que necesita es gobiernos estables, orden y sensata libertad.

Por desgracia es cierta, dice anoche *La Epoca*, la dimisión del Sr. Istúriz de la embajada en París. Fundada en el estado de su salud y en su avanzada edad, habiéndola aplazado algún tiempo para que no se creyese que la hacía por hostilidad al gabinete actual, y mucho menos por oponerse á la vuelta á España de su magestad la Reina madre, de quien siempre ha sido noble y digno defensor el Sr. Istúriz. Según nuestras noticias, el gabinete deseaba que el Sr. Istúriz hubiese continuado en París, ó si prefería su antigua residencia en Londres, fuese allí con el carácter de embajador. En vista de su insistencia en abandonar todo puesto diplomático, hemos oído que la dimisión va á ser admitida, y que está acordado el nombramiento del Sr. Mon para reemplazarle en la embajada de París. El último presidente del Consejo de ministros no tenía ni la más leve noticia de este suceso cuando salió de Madrid.

Leemos en *La Epoca* de anoche:

«Recibimos cartas de Filipinas refiriendo la penosa impresión que en el cuerpo administrativo de aquellas islas ha causado una real orden prohibiendo que se anticipen las pagas de socorro de embarque á los empleados que por enfermedad tienen que restituirse á la Península. Hay muchos, muchísimos, que no pudiendo resistir las influencias del clima y que careciendo de medios para embarcarse, habrán de resignarse á morir lejos de su patria, cuando la mudanza de aires bastaría para encontrar alivio. Esta perspectiva influirá indudablemente de una manera tanto más dolorosa, cuanto que los militares reciben, sin fianza y sin descuento, las pagas necesarias para su viaje. Llamamos la atención del respetable ministro de Ultramar, seguros de que las quejas de que nos hacemos órganos hallarán eco en su justificado ánimo.»

Dícese por un periódico de anoche que el brigadier Sr. D. Pedro Sartorius será ascendido en breve á mariscal de campo.

El Sr. Valderrama, hermano del actual director general de Correos, ha sido nombrado secretario del gobierno de Granada.

En la tarde del jueves 6 del actual se celebrará la 19.ª media corrida de toros, que se suspendió el domingo 2, lidiándose tres bichos de Suarez y otros tantos de Oliveira, que serán picados por Francisco Calderon y Ramon Fernandez, y muertos por Cuchares, Suarez y el Gordito, á cuyo cargo estarán las correspondientes cuadrillas de banderilleros, inclusa la del Tajo. La corrida empezará á las cuatro en punto.

Ha fallecido en el Hospital general el día 29 del pasado setiembre, y como á las nueve de dicho día, el acomodador del tendido número 43 Pedro Ranero y Sanchez, de oficio zapatero, que fué cogido por el quinto toro, de Banuelos, en la corrida verificada el día 19 del citado mes, á causa de haber saltado el bicho en ocasion de haber bajado el sinventura Pedro Ranero y Sanchez á cobrar el alquiler de un almohadón de un afilcionado al encargado de la puerta. Era casado, sin hijos, y á consecuencia del golpe ha muerto de una mielitis, ó sea padecimiento de la médula espinal.

Días pasados fué enterrada en Granada una mujer que contaba 102 años.

Ya se ha dado principio en varias provincias á la matanza de los cerdos.

La sociedad barcelonesa del Pireo se ha disuelto por acuerdo de la Junta general, y el señor gobernador civil de la provincia ha mandado desocupar el local que ocupaba por amenazar ruina.

Ha llegado á Barcelona M. Tourtoulon, literato francés, autor de una historia de la casa de Aragón, con el objeto de hacer investigaciones en aquel rico archivo.

La escampavía *Radiante* del apostadero de las islas Baleares aprehendió en la noche del 16 del corriente un falucho con 3,000 cigarros, algunos cortes de vestidos y otras frioleras; y la nombrada *Batear* del referido apostadero aprehendió también en la misma noche 47 bultos de tabaco que estaban escondidos en tierra á la parte de Manacor.

La villa de Gerri (Zaragoza) ha sido teatro de escenas desastrosas. Há pocos días descargó sobre su término una furiosa tempestad de agua y granizo que arrasó los campos, destruyendo los frutos y las plantas, é inundó la población causando estragos considerables en los edificios y principalmente en las salinas. Inmensas han sido las pérdidas de esta

catástrofe, que ha causado la ruina de muchas familias.

En el mes de setiembre último se ha obtenido un aumento de dos millones y medio en los valores de Rentas estancadas sobre los de igual mes del año anterior.

En marzo próximo pasado ha llegado la primera locomotora á Ceilan, India oriental: fué desembarcada de una lancha de bambú, y después conducida á la estación del camino de hierro por tres elefantes.

Ha llegado á Barcelona el ex-diputado á Cortes D. Sebastian de la Fuente Alcazar.

El 2 á la una y media de la tarde, con presencia de las autoridades y de un numerosísimo concurso, fué por fin botado al agua con toda felicidad el nuevo *Íctineo* del Sr. Monturiol, que se halla ya al abrigo del puerto de Barcelona.

En virtud de exhorto recibido de Madrid, ha sido reducido á prisión en Barcelona el letrado D. Ferrán Villamil, otro de los defensores del procesado sobre usurpacion del estado civil de D. Claudio Fontanellas.

Ha empezado á publicarse en Vinaroz un periódico titulado *El Progreso vinarocense*.

En el valle de Muge, inmediaciones del Tajo, se han encontrado por dos ingenieros de minas hasta diez y siete esqueletos fósiles, que parecen pertenecer á la raza humana, no observándose á primer examen otra diferencia de los hombres postdiluvianos, que la que ofrecen los dientes, que tienen diversa forma. Dícese que estos fósiles se hallaron en terreno terciario. Si esta circunstancia se confirmase, produciría semejante hallazgo una gran revolución en el nebuloso mundo de la geología.

Ha llegado á Sevilla el distinguido literato D. Antonio Garcia Gutierrez.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 4.

En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior español, á 00 0/0; el 3 exterior, á 00 0/0; la diferida, á 00 0/0; la amortizable, á 00 0/0; el 3 por 100 francés, á 65,45, y el 4 1/2, á 92,10.

Londres, 4.

Los consolidados ingleses quedan de 88 3/8 á 1/2.

SEGUNDA EDICION.

Hoy no contiene la *Gaceta* real decreto alguno.

La *Gaceta* publica hoy la relación de las deudas del personal que han resultado corrientes y han sido aprobadas por la junta de la Deuda pública, cuyos saldos se comprenderán en certificación para la emisión de títulos tan pronto como se reclamen por los interesados y se basten por el ministerio fiscal los documentos de personalidad que se presenten por los mismos.

Por la dirección general de la deuda pública, se publica hoy en el periódico oficial la relación de las facturas de créditos de la deuda del Tesoro, precedente del personal correspondientes al mes de marzo, para recoger con ellas de la tesorería los títulos de dicha clase de deuda.

De los periódicos de esta mañana copiamos las siguientes noticias ó indicaciones:

—Seamos francos. El retraimiento es una protesta contra los abusos electorales con que se ha falseado hasta hoy el gobierno representativo, ó un llamamiento á la revolución? En el primer caso, debe abandonarse tan pronto como haya siquiera una esperanza de hacer que se respete el voto del elector y la independencia del sufragio. En el segundo caso, contra esa actitud que envuelve entonces un acto de rebeldía, contra esa actitud se declararán cuantos no quieran sumir á su patria en el abismo de la anarquía y de la disolución.

—Exigir, para abandonar el retraimiento, que el gobierno actual, esencialmente conservador, varíe el método de elecciones y derribe la Constitución del reino, para establecer la de 1836 ó cualquier otra, como lo hacen algunos, es rebelarse contra el sentido común, dando lugar á que la nación, recelosa y desconfiada, al tener conocimiento de tan absurdas y monstruosas pretensiones, vuelva la espalda al partido que tiene tales apóstoles y le abandone á una ciega é inexorable fatalidad.

—Se asegura que va á crearse la subsecretaría del ministerio de Marina, y es muy probable que se nombre subsecretario al general de la armada, señor Chacon.

—Hemos oído decir que va á ser separado del mando de la provincia de Zamora el gobernador civil, Sr. D. Diego

Vazquez, y que será admitida la dimisión presentada por el señor Canella y Meana.

—Las noticias que nosotros recibimos diariamente de provincias, nos afirman de una manera tan terminante como precisa que, si algunos se retraen, son muchos los que quieren acudir á las urnas, porque, como nos dicen en sus cartas, con la lucha electoral se reaprietan los lazos entre los amigos, y muy comunmente suele suceder que se ganan algunos más, mientras que, por el contrario, en el estado de paralización y quietismo en que el partido se encuentra, se pierden muchos afiliados, se amortigua la idea política, y el indiferentismo es la más inmediata y la más lógica consecuencia del retraimiento. Ahora calculen ustedes qué puede esperarse de un partido, cuando la indiferencia llega á contar prosélitos en sus filas.

—Sabemos que todo el comercio de Madrid, Barcelona, Sevilla, Málaga, Cádiz, Coruña y demás capitales y poblaciones importantes del reino, están firmando una exposición dirigida al señor ministro de Hacienda, pidiendo que se anulen las concesiones que hizo el señor Salaverría á la comision de fabricantes que vino á Madrid á fines de agosto.

—No es cierto que en la reunión pública que han de celebrar los progresistas se proclame el retraimiento. En esa reunión se hará exclusivamente una manifestación de opiniones sobre esa importante cuestión; pero no se tomará acuerdo alguno. Lo tomarán los elegidos en Madrid y los representantes que las provincias elijan. Cuando unos y otros se reúnan el 23, y quede así constituida la Junta central del partido progresista, es cuando se tomará una determinación sobre la conducta que deberá seguir el partido. No creemos que ningún verdadero progresista se separe de lo que acuerde el partido progresista. Si hubiese alguno, que lo dudamos, nadie le echará; él será el que voluntariamente se esclaya al rebelarse contra el acuerdo de la mayoría.

—Tenemos entendido que los amigos del señor ministro de la Gobernación le presentan candidato á la diputación por cuatro distritos; es probable que saldrá elegido por los cuatro.

—Ayer celebró el Sr. Lorenzana una larga conferencia con el señor presidente del Consejo de ministros; esta conferencia fué muy cordial y altamente satisfactoria para el Sr. Lorenzana; y sin embargo, no puede producir efecto, por los compromisos anteriores de partido que ligan al Sr. Lorenzana.

—Ha llegado á Madrid el Sr. Hidalgo, representante de Méjico en París. Creemos que viene encargado de una misión confidencial.

—Sabemos que del 14 al 16 del actual deben aparecer en la *Gaceta* diferentes nombramientos para altos cargos diplomáticos.

—Hoy quedará firmado el arreglo de la secretaría de Gobernación; nosotros podemos afirmar que los agregados que deben cesar por este arreglo no serán colocados en provincia, puesto que no habiendo ningunas vacantes, sería preciso separar á los funcionarios que hoy ejercen ciertos cargos; medida que nosotros podemos asegurar no piensa tomar el gobierno.

—El Sr. Domenech nos invita, ó por mejor decir, nos provoca á que manifestemos cuál es nuestra opinión en punto al retraimiento. Pues bien, no tenemos inconveniente en declarar que, respetando el parecer de todos nuestros correligionarios políticos, y dispuestos á seguir ciegamente el acuerdo de la mayoría, creemos que el partido progresista debe luchar en el parlamento, siempre que para ello no haya de transigir indignamente con sus adversarios, ni menos someterse á condiciones humillantes: mas aun, creemos que si se decide por la lucha, no debe hacerlo sin la reserva de poder protestar hasta el último momento, y retirarse ante el menor asomo de ilegalidad ó coacción.

—Han sido reelegidos noventa diputados en Portugal, y son cincuenta y dos los que por primera vez toman asiento en la Cámara.

—Habían disminuido los temores de crisis monetaria. El gobierno había autorizado á la dirección del Banco de Portugal á elevar el descuento á más del 5 por 100 en tanto que durasen estas circunstancias extraordinarias, y en virtud de esta autorización el Banco ha elevado el descuento á 7.

—La importación de algunas libras esterlinas hecha por los Bancos de Portugal y de Oporto y la subida del cambio sobre Londres establecieron el equilibrio, cuya alteración hubiera sido perjudicialísima, principalmente para los grandes establecimientos de crédito.

—El 29 se celebró el primer aniversario del natalicio del príncipe Carlos, heredero presunto de la corona, y se inauguró una exposición agrícola nacional en las afueras de Lisboa. Reinaba tranquilidad en todo el reino.

—El *Independiente* insiste en el próximo abandono de Santo Domingo, bloquean-

do al propio tiempo la costa, mientras nuestros soldados destruyen la revolución. Respecto al Perú, nuestro colega quisiera que se enviase allí una gran escuadra que después de castigar á los peruanos y destruir su marina de guerra, se estacionase en las Chinchas, cuya reivindicación nos corresponde.

—Escriben de Roma que desde que se firmó el tratado franco-italiano, el gobierno de Turin envía á las cinco provincias que constituyen actualmente el patrimonio de San Pedro, y especialmente á la de Frosinone, numerosos agentes encargados de inducir á los habitantes á fuerza de oro á firmar una adhesión formal á Víctor Manuel y á la unidad italiana. Estos agentes ofrecen á nombre del rey de Italia pagar los gastos de emigración á todos los que quieran, por ahora, pasar la frontera; esfuérganse por medio de calumnias en propagar el descontento entre los empleados y en comprar á cualquier precio la desercion de los soldados del ejército pontificio. Estos agentes no son hombres oscuros, sino que tienen cierta importancia personal y se les facilita cuanto dinero necesitan.

—Han llegado á Roma varias familias de Turin, huyendo por temor de que se repitan en esta población los sangrientos desórdenes que se verificaron hace poco tiempo.

—También han llegado á Civita-Vecchia tropas francesas para reemplazar á otras de las que guarnecen á Roma, y dos piezas rayadas.

—Las relaciones entre Rusia y Roma están en vías de mejorarse. Se asegura que monseñor Talbot irá á San Petersburgo para conferenciar directamente con el emperador Alejandro sobre la situación anormal de sus numerosos súbditos católicos. Rusia por su parte enviará á Roma al conde Blondot ó al príncipe Alejo Labanoff en reemplazo del último representante moscovita Mr. de Kisseleff.

—Dicen de Berlín que nada se ha determinado todavía sobre la fecha de la apertura de las Cámaras esperándose probablemente la vuelta del rey para fijar el día en que deben empezar de nuevo las sesiones.

—Se ha repartido el tomo 2.º de la magnífica obra *Historia de Madrid*, que con tan brillante éxito, y auxiliados por S. M. están publicando los Sres. Rios y Rada y Delgado.

—La entrega 90 de la misma obra está ya impresa, y en nada desmerece á las anteriores, sobre todo, en su parte material, que es inmejorable.

—La Real Academia Española ha acordado proponer y ofrecer para el concurso de 1865, los asuntos y premios siguientes:

Para el premio primero, propone una novela de costumbres españolas contemporáneas, no histórica; el autor de la novela que fuere premiada recibirá 20,000 reales vellón y una medalla de oro de dos onzas de peso, quedando dueño de su manuscrito para imprimirlo por sí como lo tenga por conveniente.

Si además de la novela premiada hubiese otra digna también de premio, por acercarse en mérito á la primera, se concederá á su autor un *accessit*, que consistirá en 10,000 rs. vn. y la propiedad del manuscrito.

Para el segundo asunto presenta la Academia el «Examen crítico de los más exactos orígenes de la lengua castellana, y de los elementos que la prepararon y formaron, determinando en qué territorio tuvo su cuna.»

Acompañará á este examen un catálogo razonado de las voces verdaderamente castellanas, con distinción de las que se usaron en cada uno de los antiguos reinos de España, desde los tiempos más remotos hasta fines del siglo XII.

El autor de la Memoria que se considere digna de premio, será recompensado con medalla de oro, 10,000 rs. en metálico y 500 ejemplares de la edición.

Si ninguna de las Memorias presentadas correspondiese á los descos de la Academia, quedará prorogado el concurso con este mismo tema para los premios del año de 1867; y si aun entonces sucediese lo propio, continuará señalado para el concurso de 1869.

Según las partes telegráficas recibidas, ayer ha llovido en Badajoz, Cáceres, Ciudad-Real, Gerona, Granada, Huesca, Jaen, Leon, Orense, Oviedo, Palencia, Salamanca, Valladolid y Zamora.

El viernes pasado tuvieron una gran cuestión los vecinos de Almonacid de las Ollas con los de Cosnenda, próximos á Carliena (Zaragoza.) Varios sujetos de los dos pueblos tuvieron algunas pendencias, y al final la emprendieron á tiros, resultando muchas desgracias, según parece. La guardia civil de los puestos comarcanos se reunió á toda prisa, logrando restablecer muy luego el sosiego público tan gravemente turbado.

—Va á fundarse en Nápoles un hospital para mujeres ciegas. Un inglés que resi-

Para los puestos vacantes en el Senado francés, se designa al arzobispo de París, al duque de Montebello, al literato Mr. Saint-Beuve, al representante de Francia en esta corte Mr. Barrot, al conde de Nieuwerkerke, Boinvilliers y Godelle.

En Cataluña ha circulado un impreso en el que se llama a la juventud progresista para que, acudiendo a las urnas, presente el partido en las Cortes y forme el verdadero partido del progreso sin someterse a la voluntad de los antiguos jefes de la comunión.

TERCERA EDICION.

S. M. la Reina madre ha salido de Madrid hoy por la mañana para Valencia.

Mañana tendrán lugar en aquella ciudad las honras fúnebres por el alma de la malograda princesa Czartorisky.

La reina Cristina se hallará de vuelta en Madrid en la noche del 7.

La Democracia dice que entre algunos ministros ha habido ya disidencias graves sobre candidaturas próximas. Como todavía nadie se ha ocupado, en la esfera del gobierno, de la cuestión de candidaturas, y como el gobierno no tendrá candidatos en la acepción que se ha dado a esta palabra, escusado es que neguemos lo dicho por La Democracia.

Por DESPACHO TELEGRAFICO comunicado por la Agencia Havas, se sabe que después de Bolsa quedaron ayer en París los fondos a los precios siguientes: Consolidados ingleses (Londres), 88 1/2; 3 por 100 portugués (id.), 46 3/4; 3 por 100 francés (Paris), 65-85; 4 1/2 francés (id.), 92,10; diferido español (id.), 00 0/0; 3 por 100 interior español (id.), 00 0/0; ferrocarril de Sevilla a Cádiz (id.), 450; mobiliario francés (id.), 975; compañía industrial mercantil (cotización no oficial (id.), 00; ferrocarril de Zaragoza (id.), 483; id. del Norte (id.), 385; mobiliario español (id.), 592; ferrocarril portugués (id.), 297; 3 por 100 español (Amsterdám), 47 1/2; diferido español (id.), 42 5/8; 3 por 100 interior español (Anvers), 46 5/8; diferido español (id.), 42 3/8; fondos turcos (Paris), 00 0/0; fondos mejicanos (Londres), 00 0/0; fondos griegos, 00.

Desde el 28 del mes anterior en que fué nombrado juez de primera instancia del distrito de Palacio el Sr. Chacon, está encargado de la fiscalía de imprenta el abogado fiscal primero Sr. D. Antonio Calderon.

Ha sido aprobada la subasta de las obras de construcción de las nuevas casas consistoriales de Cádiz.

Tenemos motivos para creer que se va a dar un grande impulso al proyecto de construcción del manicomio modelo.

Hoy por la mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Roma, 4.

El Papa se halla profundamente afectado con el reciente convenio concluido entre Francia y el gobierno de Víctor Manuel.

En presencia de la gravedad de las circunstancias, por orden de Su Santidad, el gobernador eclesiástico ha mandado que se hagan rogativas públicas y procesiones en todas las iglesias de Roma y del patrimonio de San Pedro.

Rio-Janeiro, 4 de setiembre.

El ministerio ha caído a consecuencia de las discusiones sobre la cuestión de concesión de los ferrocarriles del imperio del Brasil.

El Sr. D. Francisco Turtado ha recibido y ha aceptado la misión de formar el nuevo gabinete, el cual ha sido constituido de la manera siguiente:

El Sr. D. Francisco Turtado, presidente y ministro de Gracia y Justicia; D. José Liberato y Barrosa, ministro de la Gobernación del imperio; D. Carlos Carneiro de Campo, ministro de Hacienda; Beaurepaires Roan, ministro de la Guerra; Pinto Lúnia, ministro de Marina; Marcander de Oliveira é Sa, ministro de Fomento.

A la salida del correo para Europa, no se sabía todavía quién sería encargado de la cartera de relaciones exteriores.

Berlin, 4.

Se han suspendido los trasportes de materiales destinados a la construcción de los fuertes en la isla de Alsen; el gobierno prusiano no ha renunciado a su proyecto de fortificar dicha isla, y se confirma que en la primavera de 1865 se emprenderán los trabajos con la mayor actividad.

La Reina Cristina saldrá de Madrid para Asturias regularmente el 12 de octubre.

Hoy es ya un hecho la dimisión del Sr. Isturiz, y su admisión por el gobierno. Hoy como ayer creemos indudable que el Sr. Mon representará a España en el vecino imperio.

Ayer tomó posesión de la capitania general de las provincias Vascongadas el general Garrigó.

Noticias telegráficas de Melilla, fecha 2 del actual, anuncian que en el campo fronterizo de la plaza no ocurría novedad, y que se seguirá activa y tranquilamente el levantamiento de las fortificaciones.

Mr. Gautier, que tantas simpatías ha sabido granjearse con su familia en los ejercicios del circo del Príncipe Alfonso, se promete por una apuesta de 50.000 rs. hecha con un inglés, habitante del grand hotel de Paris, entrar dentro de muy breves noches, en lajaula de los leones de dicho circo, que el célebre negro domador de fieras que tanto hemos admirado, ha dejado por el terror que llegó a cobrar a los leones y con especialidad a la leona ciega.

Nuestro corresponsal particular nos envía el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Cádiz, 5.

Ha llegado el correo de Canarias con noticias de Tenerife que alcanzan al 29.

El vapor-correo trasatlántico «Infanta Isabel» llegó allí de Cádiz, llevando la noticia del nombramiento del actual ministerio, y continuando después su viaje para las Antillas.

También había llegado al puerto de Tenerife una fragata de vapor rusa de 60 cañones, que se dirigía al Pacífico.

Quéjase los diarios de Canarias de los apresamientos de varios buques españoles por los cruceros ingleses.

La tranquilidad y la salud pública eran completamente satisfactorias en las islas.

Segun noticias de personas a quienes creemos bien informadas, el Sr. Canseco se presenta candidato para la diputación a Cortes por la capital de Leon; por Valencia de D. Juan, el señor marqués de San Isidro; en Murias de Paredes, se cree que disputará la elección al Sr. Blanco Fernandez el Sr. Taladrik, persona del país y abogado de Valladolid. Con el señor Botella competirá en La Bañeza, ó el Sr. Casado, ó D. Gabriel Balbuena.

En los distritos de la provincia de Badajoz se habla ya entre otros candidatos de los Sres. Romero Leal, Ayala, Mendo Figueroa y Moreno Nieto, que disputará el triunfo al Sr. Balmaseda.

Para las plazas de arquitectos de distrito, creadas en Cádiz, han sido nombrados los Sres. D. Adolfo del Castillo y D. Fernando Ortiz y Vienna, que habian sido propuestos por la diputación.

Segun nos escriben de Béjar, se trata de establecer allí un Monte de Piedad y una casa de expositos, a cuyo fin se han remitido al ministerio de la Gobernación los oportunos expedientes.

En el régio coliseo se está ensayando la ópera Norma para el debut de la señora Penca.

El viernes se pondrá en escena en el teatro de Jovellanos la comedia nueva en tres actos titulada Amar al prójimo.

Mañana se verificará en el circo del Príncipe Alfonso una función extraordinaria compuesta de nuevos, escogidos y variados ejercicios, a beneficio de madamoiselle Rosa Massota.

Mañana se despide del público de Madrid la compañía ecuestre del circo de Price, con cuyo motivo la función será variada y escogida.

El conocido periodista y ex-director de La España Sr. D. Daniel de Moraza, ha dirigido una circular a los electores de Calatayud que ya en las pasadas Cortes le eligieron por su representante, presentándole el programa de sus ideas liberales conservadoras, que fueron siempre las que profesó y defendió el Sr. Moraza, el cual cuenta con las mayores simpatías y probabilidades de volver a representar aquel distrito en el próximo Congreso.

La Agencia Havas nos remite hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 4.

La «Patrie» asegura que el intrépido é inteligente almirante Pinzon va a ser relevado del mando de la escuadra del Pacífico.

Roma, (sin fecha).

El Papa ha mandado hacer rogativas, procesiones, novenas y rosarios, todos los días, atendiendo a la gravedad de las circunstancias.

Londres, 4.

Se ha mejorado la situación monetaria y se espera que pronto disminuya el descuento.

Viena, 4.

Mañana no habrá conferencia. Dinamarca se ha hecho de pronto objeto de tales deferencias, que es de esperar que pronto se concluya la paz.

El 2 por la mañana ha llegado a Barcelona el ministro de Hacienda belga, Sr. Frere Orban, de cuya estancia en Madrid dimos oportuna cuenta. La Corona, periódico barcelonés, al anunciar el arribo del ministro belga, añade las líneas siguientes: «Del arribo de este alto funcionario se ha tenido noticia en el consulado belga, habiendo éste pasado atento aviso a nuestro amigo el respetable general D. Juan Van-Halen, que conforme digimos se encuentra desde pocos días en esta capital.

Sea bien venido entre nosotros el ministro liberal, que ha propuesto en su país la supresión de un impuesto como el de consumos, que en todas partes es mirado con odiosidad.»

Ha salido de Madrid, contratada para uno de los principales teatros de Asturias la simpática y apreciable actriz del género cómico doña Antonia Salvador, que tantos aplausos recogió en el teatro de Santander en la última temporada.

Sensible es, por cierto, que la señorita Salvador no haya podido ser escriturada en alguno de los teatros de la corte donde hubiera lucido las excelentes dotes que reúne para el género cómico a que con tanto provecho se dedica.

Hoy ha salido de Madrid el Sr. Olózaga, más no para Vico, como se había dicho, sino para Tarragona, donde le llaman asuntos domésticos. Luego que termine dichos asuntos marchará a Vico.

Hoy puede ya anunciarse con seguridad que el gobierno español obrará en el Perú con la energía, la decisión y la fuerza que exigen la dignidad de España y los intereses de nuestros compatriotas.

El gobierno español repetirá a la Europa y probará con sus actos en el porvenir que no aspira a la adquisición de nuevos territorios en América, ni a mezclarse en la vida interior de aquellas repúblicas; pero hará conocer al Perú que no impune se toma la moderación por debilidad, y que España, que ha hecho todo lo posible por conservar la paz, no teme, cuando se interesa en ello su honor, acudir a la guerra.

Parece que ayer se ocupó el Consejo de ministros de los asuntos del Perú, y en él de hoy ha dejado resuelta esta cuestión.

El 7 llegará a esta corte D. Fermín Figueroa, enviado por el capitán general de Santo Domingo para informar al gobierno sobre la situación de las cosas públicas en estos momentos.

El gobierno aguarda la llegada de los informes del comisionado para tomar una resolución definitiva en los asuntos de Santo Domingo.

La agitación producida entre los trabajadores del ferrocarril de Isabel II por falta de pago, se ha calmado completamente, mediante el pago de jornales reclamados, y no hay temor de que se reproduzca por haber vuelto cada operario tranquilamente a sus tareas, y están llegando sin cesar fondos de Reinos.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 689 fanegas de trigo de 41 a 49 reales fanega; la cebada de 27 a 30 rs., y la algarroba a 30 rs.

Esta tarde a las tres hemos recibido el correo de la Habana, cuyas noticias alcanzan al 15 de setiembre.

El 8 entre dos y tres de la tarde descargó sobre Cárdenas un chubasco acompañado de desprendimientos eléctricos tan seguidos que puso en consternación la mayor parte de la ciudad: el primero que cayó fué en una casilla del muelle Real, no causando mas daño en las personas que el momentáneo aturdimiento a causa de la detonación, siguiendo a esta otras en distintos puntos de la población; pero el que verdaderamente llenó de temor todos los ánimos fué el que descargó sobre la valla de gallos en momentos en que se hallaban dentro varios individuos reunidos, causando la muerte a dos de ellos, y ocasionando varias contusiones y heridas a algunos otros, entre las cuales algunas de bastante gravedad; causó algunas averías en el puntal que sirve de apoyo al circulo del edificio, y dejó aterrados de espanto a los que respetó tamaño desgracia la vista del lastimoso cuadro que a sus espantados ojos se presentaba.

También sabemos de otro rayo que pudo tener iguales consecuencias, que cayó en el asta de bandera del cuartel, el que después de ocasionar algunas averías, maltrató al señor capitán de la fuerza y a otro individuo de tropa.

A consecuencia de un incendio había sido devorado por la llamas el vaporcito Iadio, segun dicen de Cienfuegos.

En Marianao se está construyendo un teatro.

El vómito había atacado a varios individuos de la compañía de zarzuela de Matanzas.

Con el título de Don Quijote va a publicarse un periódico satírico en la Habana.

La recaudación obtenida en las principales aduanas de la isla de Cuba en el mes de agosto último, ha ascendido a pesos 839,340'53. En igual mes del año anterior solo fué de pesos 594,289'31, por manera que se ha obtenido un aumento de pesos 233,848'95.

Cerca de Cienfuegos se proyecta la construcción de un pueblecito, a cuyo fin ha regalado los terrenos una señora de aquella ciudad.

Habian fallecido: en el Seybo, de resultas de las calenturas endémicas, el comisario de guerra de segunda clase D. Marcos Lorenzo; en la isla de Puerto-Rico, el oficial del ejército D. Juan Martínez Torres, y en la Habana, de resultas de la fiebre amarilla, el oficial D. Salustiano Lopez y Porilla.

Ha sido anticipado el retiro para Cádiz al capitán de marina D. José Udell.

Se ha anticipado pase a la Península, por enfermo, al comisario de guerra de segunda clase D. José Armas.

Ha sido nombrado profesor provisional del hospital de Puerto-Príncipe, D. Miguel de Zayas.

Esta mañana ha llegado a Madrid el marqués de los Castillejos. Dicese que esta noche se reunirán en casa de varios de sus amigos políticos, lo que no será extraño, aunque no tenga esta reunión importancia alguna política, pues serán muchos los que acudan a felicitarle por su regreso a esta corte.

Los que siguen creyendo que se conferirá la dirección general de Estado Mayor al marqués del Maestrazgo, anuncian hoy que el general Calonge está destina-

do a suceder al general Mesina, cuyo mando está para espirar, en la capitania general de Puerto-Rico.

Esta tarde, antes del Consejo, han estado reunidos en la secretaría de Marina los ministros de Estado, Guerra y Marina, que regularmente se habrán ocupado de los asuntos del Pacífico.

Al decidirse España por hacer valer su razón y sus intereses en el Perú, nada se habrá omitido por obtener en breve una satisfacción cumplida.

Varios sujetos de alguna significación entre el comercio de Madrid, se ocupan en la actualidad en recoger firmas para elevar una esposición a la diputación provincial con el objeto de que se rebaje la contribucion de subsidio; a cuyo efecto se han nombrado comisiones, y sabemos positivamente que han firmado ya la mayor parte de las personas interesadas en este asunto.

Hoy se han presentado en el gobierno de provincia treinta jornaleros que se ocupan en los trabajos de edificación de una de las casas de la Montaña del Príncipe Pio, con el objeto de que el propietario de la finca les abone el jornal de cuatro semanas que les adeuda.

El Sr. D. Eduardo Asquerino, concesionario hace tiempo de los estudios de un canal de riego derivado del río Duero, sale mañana de esta corte con el ingeniero Sr. D. Luis de la Escosura, encargado de los estudios. Creemos que pronto la provincia de Burgos será deudora a los concesionarios del proyecto completo de tan importante obra.

Cada día aumenta el número de súbditos de las repúblicas americanas que desean naturalizarse en nuestro país. Actualmente lo está solicitando para poder prestar en España sus servicios el señor D. José Teodor Radelo, hijo de una antigua é ilustre familia de Cádiz y que a una vasta instrucción reúne la cualidad poco comun de poseer ocho idiomas tan perfectamente como el español.

Se ha concedido cuartel para esta corte al teniente general D. Genaro de Quesada y al mariscal de campo D. Francisco Serrano y Bedoya.

Ya han circulado las órdenes que nombran gobernador militar de Madrid al mariscal de campo D. José Santiago y Hope, y secretario de la dirección general de infantería al brigadier D. Antonio Sanchez Ossorio.

Hoy ha vuelto a decirse que el subsecretario del ministerio de la Guerra insiste en su dimisión. No es cierto.

Nuestras noticias están de acuerdo con las del Independiente, en que dentro de breves días habrá algunos cambios diplomáticos. Con este motivo vuelven a sonar los nombres de los Sres. Valera y Alvaréda.

Se ha solicitado permiso del gobernador de esta provincia para publicar un periódico lirico-satírico-burlesco con el título de El Trueno.

El sereno de la plazuela del Lavapiés hirió anoche en el brazo izquierdo con el chuzo, aunque levemente, a un muchacho que salía jugando con otro de una casa, y al sereno se le figuró que reñian. La autoridad respectiva tiene ya conocimiento de este hecho.

Esta mañana ha fallecido repentinamente en la calle de Cedaceros la antigua actriz doña Dolores Jeneroso.

Mañana se reunirán los concejales de ayuntamiento en sesión ordinaria, y en ella se le dará posesión y jurará el cargo de alcalde-corregidor de Madrid, el señor duque de Tamames.

Hoy a las dos y media de la tarde, como habíamos anunciado, se han reunido los individuos que componen la diputación provincial en sesión ordinaria, bajo la presidencia del gobernador de la provincia. Entre los diferentes asuntos que se han tratado en esta sesión se ha hecho la distribución de fondos provinciales del mes actual.

Además se habrá hecho la elección de presidente y de varias comisiones, y tenemos motivos para creer que habrán sido reelegidas las personas que han desempeñado estos cargos en el año anterior.

Una carta de Montecristi recibida hoy, da algunos pormenores acerca de la brillante función de armas en los campamentos rebeldes de Puerto-Plata. Cuatro fueron las columnas de ataque que se lanzaron contra las trincheras enemigas, que ocupaban una línea de mas de 1,200 metros con tres reductos. Tomados unos y otros y los seis cañones que las defendían fueron atacados y tomados sucesivamente los campamentos de Maluis y Campeche, donde hicieron una obstinada aunque inútil resistencia. Allí se les cogieron varios depósitos de armas, municiones, viveres, tabaco, etc.

Una de las columnas del ataque fué conducida bizarramente por el señor coronel Argenti, quien a la cabeza del batallón de Isabel II asaltó la batería llamada del Enterrador, tomando dos cañones de 24. La operación, que duró desde las seis hasta las once de la mañana, tuvo que hacerse por todos, incluso el general en jefe, a pié por no permitir otra cosa la naturaleza del terreno.

Ayer se presentó al Sr. Madoz la comisión de la Tertulia progresista, de que ayer mismo hablamos, mas no para pe-

dirle esplicaciones sobre su actitud política, sino para enterarle de lo ocurrido en la Tertulia el último día que asistió a ella el Sr. Olózaga, y pedirle que como primer vicepresidente, hiciese la citación general para la próxima reunión del comité. Esto esto que parece positivo, y no lo que ayer se decía y trasladamos a nuestros lectores.

Se ha eleado una esposición al gobierno de S. M. por D. Felipe Gomez, vecino de Madrid, solicitando el privilegio por veinte años para establecer en tres distintos puntos de la capital un lavadero público; dejando el interesado a favor de los establecimientos de beneficencia la cantidad anual de 100,000 rs. durante el tiempo del privilegio. No bajara el coste de cada uno de estos lavaderos de la respetable suma de 4.000.000 de rs.; el precio de cada puesto ó banca será igual a los del rio; darán cabida a mas de 1,000 personas; habrá tendero cubierto y al aire libre, y las personas que concurrían podrán lavar a mano ó usar la maquinaria destinada al efecto.

En el templo de las Descalzas Reales se ha celebrado esta mañana la misa fúnebre para el eterno descanso del alma de D. Aureliano Varona, acto al que han asistido multitud de personas que en vida admiraron el bello carácter y distinguidas al par que modestas cualidades del finado. Arquitecto de la Real Academia de nobles artes de San Fernando y primero del ministerio de Hacienda, cargo que ejerció con el mayor acierto por espacio de diez años, ha bajado a la tumba sin tener la satisfacción de hacer entrega del elegante y sólido edificio, construido bajo su dirección y destinado a Tribunal de Cuentas del Reino, obra que perpetuará su memoria.

La circunstancia de que el coste de este edificio no ha excedido del presupuesto primitivo, lo cual sucede pocas veces tratándose de obras de tal magnitud é importancia, hace el mayor elogio que puede hacerse, tanto en pro de los vastos conocimientos que en su facultad poseía el Sr. Varona como de su intachable moralidad.

El parte oficial del general Gándara sobre el triunfo obtenido en Puerto-Plata, dice así:

«En la noche del 29 dispuse se embarcasen en tres buques de guerra 2,000 hombres de las fuerzas que tenía en Montecristi, y trasladándome con ellas a este puerto, se verificó la operación de desembarco en toda la noche de ayer hasta hoy. En la madrugada de este día, después de organizar convenientemente y dadas las órdenes al efecto, se emprendió simultáneamente el ataque de las posiciones que el enemigo tenía establecidas contra esta fortaleza, y el éxito mas completo coronó los esfuerzos de estas bizarras tropas: una fuerte trinchera precedida de un gran foso y guarnecida de dos baterías en el frente de la plaza, la batería de Cafemba, al lado opuesto de la bahía, seis piezas que guarnecían estas obras, cuatro campamentos y todas las defensas que constituían el constante trabajo de diez meses, que el enemigo ha empleado con rara perseverancia contra la guarnición de Puerto-Plata, todo ha quedado en nuestro poder, después de haber castigado a los rebeldes con una completa derrota en todas las posiciones que han defendido con bastante tenacidad, a escepcion de la batería de Cafemba, que abandonó su guarnición al verse envuelta por un movimiento feliz.»

La conducta de los batallones de la Habana y Union en Montecristi ha sido general en este día: hoy no hay escepciones; todos han hecho mas que cumplir con su deber. Los comandantes y tripulaciones de los buques de guerra que han concurrido a esta operación han contribuido eficazmente a su resultado. Hemos tenido 6 muertos, 92 heridos y de 30 a 40 contusos próximamente: las pérdidas del enemigo han sido considerables, pero no puedo fijar su número. El general enemigo Benito Martínez, que mandaba la artillería, ha muerto bizarramente en su puesto en el acto de disparar el último cañonazo, atravesado por las bayonetas de dos cazallanos de la Corona.

Hoy hemos recibido detalles relativos al incendio ocurrido en la fábrica de hilados de Sabadell, perteneciente a don José Borella, de que ya tienen noticia nuestros lectores.

La circunstancia de ser varios los depositantes en ella de sus lanas, y multitud de obreros sus ahorros, hace que sea mas lamentable el siniestro que ha reducido a la miseria más de 200 familias.

Esto atendido, se reunieron el 3 en aquella villa muchos fabricantes y propietarios para abrir una suscripción, que secundan también muchos obreros de otras fábricas en el deseo de acudir al socorro de sus compañeros.

En Salamanca se vendía el trigo canal de primera a 39 rs. fanega; id. de segunda a 37; id. de tercera a 36; rubion a 33; centeno a 24; cebada a 24; guisantes y hervejas a 31; algarrobas a 24; nueces a 34; garbanzos a 140.

En Zaragoza se vendía el trigo de 18,50 a 20,25 rs. fanega; habas a 12 1/2; avena de 9,00 a 14; panizo a 13; morchacho a 15,50; judías a 25; centeno de 12 a 15; aceite de 60 a 62 rs. arroba.

En Murcia se vendía de 32 a 33 reales fanega; cebada de 23 a 24; maíz de 30 a 32.

En Valladolid el trigo se vendía de 28 a 39 rs. fanega; cebada de 24 a 25; cente-

no a 23; morcajo a 34; guisantes de 28 a 30; algarroba a 23; garbanzos a 48 reales; arropa; alubias de 21 a 23; arroz de 30 a 32; aceite comun de 64 a 66; vino comun de 18 a 20 rs. cántaro

El nuevo ministerio italiano contraera probablemente, segun nos dicen de Paris, un nuevo empréstito de 800 millones de francos para atender a las dificultades financieras.

El correo de la Habana llegado hoy ha traído noticias de Matamoros que confirman lo que ha dicho el telegrafo, sobre la mala situacion y casi aniquilamiento de los juaristas en Mexico. Dice que el 20 del pasado se embarcó en la Boca del Rio, con destino a Nueva-Orleans, la familia del Sr. D. Benito Juarez, habiendo pasado este al desierto con objeto de cruzar el Rio Bravo por donde creia que no se le podria molestar. Su intencion era embarcarse en seguida en buque americano para trasladarse tambien a Nueva-Orleans. Otra carta anuncia que el señor Juarez, disfrazado, logró burlar la vigilancia de Corfina en Matamoros, y que se embarcó el 20 con su familia a bordo de un vapor transporte de los Estados Unidos. Cualquiera de las dos versiones que sea la verdadera, parece fuera de duda que el Sr. Juarez habia abandonado el territorio mejicano.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 6.—San Bruno confesor y doctor.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia del hospital de San Pedro de los Naturales (Torrecilla del Leal) donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde completas y reserva. Continúa la novena de la Virgen del Rosario en la iglesia de Santo Tomás, y predicará en la misa mayor don Isidoro Velasco y Villaverde, y en los ejercicios de la tarde D. Raimundo Carrillo. Tambien continúa en San Cayetano la novena de Nuestra Señora del Rosario, y dirá el sermón por la tarde D. Casimiro Compañia. En la iglesia de San Pedro, San Ginés, San Isidro, Capilla Real y Santa Catalina de los Donados, se hará la renovacion de Sagradas Formas en los terminos de costumbre.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de la Almudena en su iglesia, 6 la de Covadonga en San Luis.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 6.—Parada: Saboya, Ingenieros y Cataluña.—Jefe de la guardia exterior del real palacio: Señor comandante de Saboya, D. Antonio Suarez y Arias.—Jefe de día: Señor coronel teniente coronel de Ingenieros D. Juan Tello y Mira-

lles.—Visita de Hospital: Constitucion, primer capitán.—Reconocimiento de provisiones.—Figueras, quinto capitán.—El genera gobernador interino, Villagomez.

Ventajas de los ferro-carriles.—Acaba de abrirse en la calle de la Justa, número 3, un despacho de carbonos de piedra y coke de excelente calidad, a la mitad del precio que en Madrid tenían estos combustibles, gracias a los ferro-carriles que han enlazado las cuencas carboníferas con la corte. Y como ahora que llega el invierno vamos a necesitar calor para evitar que los dientes se choquen y se maltraten, como dice El Cascabel, nos parece del caso recomendar a nuestros suscritores el almacen citado.

Aviso.—Varias señoras que viven en la travesía de la Parada, nos ruegan llamemos la atencion de la autoridad para que esta ordene inmediatamente que los guardias veteranos vigilen mas de cerca aquellas inmediaciones, intrasmitables por cierto, a causa del asqueroso y repugnante espectáculo de aguas sucias que se presenta a la vista, producido por algunos que se empeñan en no respetar el bando hace tiempo publicado por el señor duque de Sexto.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 3.

Table with columns: Efect. públicos, Ult. pre, Ult. pr. Rows include Cons. al cont., Id. fin de mes, Id. fin próx., Dif. al cont., Id. fin de mes, Amort. del 2, Id. de 2, Personal, Carrer. y socs., De abril 4000, De a 2000, Londres a 90 d. fecha, Paris a 3 dias vista, Barcelona, b., Cádiz, d., Málaga, b.

CAMBIOS.

Londres a 90 d. fecha 49-38, Paris a 3 dias vista 5-11, Barcelona, b. 14-78, Cádiz, d. 3-4, Málaga, b. 1 p.

ANUNCIOS.

UNIFORME.—SE VENDE UNO DE músico de la Real Capilla. Calle del Noviciado, núm. 3, establecimiento de préstamos.

UN SUJETO DE UNA EDAD REGULAR, con fianza y buenos informes, desea encontrar una ocupacion de administracion, recaudacion, sobrestantia u otra cosa análoga, pueden dirigir los avisos a la calle de la Moreria, núm. 7, y de la Magdalena, núm. 8, porteria.

UN JOVEN ESTUDIANTE DESEA encontrar una colocacion, teniendo libras las horas de clase. Calle del Salitre, 21, principal núm. 1, darán razon.

SE NECESITAN JORNALETRAS Y aprendices de sastrer. Calle de Santo Tomé, núm. 2 duplicado, cuarto principal último.

SE HACE ALMONEDA DE TODOS los muebles de una casa. El portero de la calle del Barquillo, núm. 9, dará razon, de dos a cinco de la tarde.

EL CASCABEL. PERIÓDICO FESTIVO.

El primer tomo, ó sean los 60 números del primer año, se vende a 26 rs. en Madrid y a 28 en provincias, dirigidos en sellos ó libranzas a la administracion de El Cascabel, Jardines, 11. La suscripcion cuesta 6 rs. por tres meses en toda España.

ANTIGUO Y ACREDITADO DEPÓSITO de garbanzos de Fuente Sauro por el propio cosechero. Se venden de 36 rs. arroba en adelante. Despacho, calle de Silva, núm. 13, esquina a la de la Estrella, lonja.

PROFESORA DE FRANCÉS Y DE labor.—Se dan lecciones particulares. Calle de la Abada, núm. 21, piso tercero de la derecha.

Obituary notice for Doña Agustina Barthe Requera de Lopez Requera, who died on the 3rd of the month of the 5th of the current. Includes details of her family and funeral arrangements.

EL DIA 1.º DEL ACTUAL SE HA perdido un galguito blanco con manchas color de canela: lleva collar con tres cascabeles. A la persona que lo presente en la calle del Pez, núm. 4, se le agradecerá y dará el hallazgo.

SE ALQUILA UN GABINETE CON Salcoba para uno ó dos caballeros con asistencia ó sin ella. En los portales de la calle de Toledo, núm. 7, cuarto tercero, darán razon.

EL BALSAMO DE LAS PENAS, NOVELA original de doña Angela Grasi. Se vende en las librerias de Baylli-Bailliere, plaza de Santa Ana, núm. 8; Escribano, calle del Principe, 23; Durán, Carrera de San Gerónimo, 2; S. Martín, calle de la Victoria, 9; Gujarró, Preciados, 3; Leocadio Lopez, Carmen, 13; Libreria Española, Relatores, 14.

EN LA CALLE DE LA LIBERTAD, número 4, se alquila un cuarto principal amueblado. La portera de la misma casa lo enseñará y enterará del precio y demás condiciones.

EN UN PUNTO CENTRICO SE CELEBRA una bien amueblada sala con dos alcobas, para dos caballeros. En la calle de Preciados, núm. 57, cuarto bajo de la derecha, darán razon. Se advierte que no es casa de huéspedes.

FIESTAS DEL PILAR EN ZARAGOZA.—Billetes de ida y vuelta de Madrid a Zaragoza y vice-versa, primera clase, 210 reales 25 centimos; de segunda, 138'50, y de tercera, 93'75. Se espondrán dichos billetes en la estacion de Madrid y en el despacho central, calle de Alcalá, núm. 30, para todos los trenes ordinarios, desde el día 9 del actual hasta el último tren del día 12, dando derecho para el regreso de Zaragoza desde el primer tren del día 13 hasta el último del 17.

INTERESANTE.—INDICE DE LA legislación de todos los ramos de Gobernacion y Fomento, desde 1.º de enero de 1830 hasta 30 de junio de 1864, por D. Antonio de Medina y Canals, secretario del gobierno de la provincia de la Coruña. Esta obra es indispensable para los empleados, secretarios de ayuntamiento y demás funcionarios que entienden en el despacho de los asuntos de la administracion civil. Vendese en esta corte a 22 rs., calle de Góngora, núm. 1.

RICHEMOND Y COMPAÑIA.—Adornos de arquitectura de carton-piedra, cscayola y barro cocido. En este establecimiento, situado fuera de la Puerta de Santa Bárbara, calle de la Virgen de las Azucenas, núm. 2, se encargan, tanto en Madrid como en provincias, de toda clase de decoraciones para iglesias, palacios, hoteles, teatros, casas de campo y direccion de jardines. Esta misma casa es la que ha dirigido y ejecutado la decoracion del gran café Imperial de la Puerta del Sol.

IGNACIO NO HAY COMPETENCIA.—Se regala un tintero, un cortaplumas, y se timbra el papel al que compran 100 cartas y 100 sobres de papel superior que no se cala y canto dorado, 24 plumas, 2 lapiceros, lacre, oleas, polvos, 4 tinta, jabon de olor, cola de boca y una falsilla. Todo 16 reales!!! Plazuela de Matute, núm. 11, almacen de papel de Carretero, al lado de la relojeria, Madrid.

POR CESACION DE COMERCIO, 3000 camisas en venta y variado surtido de utensilios de gabinete, con rebaja del 10 por 100 de los precios de fábrica. Alcalá, 25.

LOS VINOS DE VALDEPENAS DEL marqués de Benemejís se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, núm. 19. Tanto la piperia como las botellas llevan su nombre.

SE TIMBRA EL PAPEL AL QUE compran 100 cartas, 100 sobres, lacres, tinta, lapiceros, plumas, porta idem, jabon de olor, oleas y polvos; todo 10 reales; inglés, 12; superior, cantos dorados y de luto, 11; 15 rs.!! Resmas de 230 cartas, canto dorado, y 200 sobres, 20 y 24 rs. Se hacen tarjetas a 8 y 10 rs. el ciento. Almacen de papel y fábrica de sobres de Roda, Olivo, 14, al lado de la loteria.

SE CEDE UN GABINETE CON Salcoba, Jardines, 14, segundo.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Teatro Real.—2.ª funcion de abono.—A las 8 1/2.—Rigoletto. Principe.—A las 8.—El amor y la Gaceta.—Baile.—Las hijas de Elena. Circo.—A las 8.—El relámpago. Variedades.—A las 8.—El ramo de olivo.—Baile.—Una coincidencia alfabética. Zarzuela.—No se ha recibido el anuncio. Novedades.—A las 8 1/2.—Por no esplucarse.—El Congreso de gitanos.—Baile. Las preciosas ridiculas. Plaza de Toros.—19.ª media corrida.—Se lidiarán seis toros de las ganaderías de los Sres. D. Manuel Suarez y D. Estéban Antonio Oliveira. Picarán Francisco Calderon y Ramon Fernandez, y matarán Cúchares, Suarez y Gordito.—La corrida empezará a las cuatro. Circo del Principe Alfonso.—A las 8 1/2 de la noche.—Gran funcion de variados ejercicios ecuestres y gimnásticos. Circo de Price.—A las 8 1/2.—Gran funcion de variados ejercicios ecuestres y gimnásticos. Gran panorama ó ciclorama universal.—(Paseo de Recoletos).—Desde las 7 de la tarde.—Entrada a 2 rs.

coq con aire desdénoso, de reproducir escenas de celos, de espiar a su mujer, de hurtar llaves, de tomar sus guardas con celeridad.

—Caballero! ¿Le ha ofendido? —Pardiez, ¿vais á negarme que traéis la plancha en vuestro bolsillo? Tranquilizáos: yo que todo lo sé, os afirmo que ya no hay nada en el cajon que queréis abrir; además, en el no habiéráis encontrado mas que mentiras de vuestra esposa, mientras que así ella misma os va a servir un plato de verdades.

—Habeis provocado vos este extraño desafío, señora? preguntó el baron con la dignidad de los pesares profundos.

—Vamos, aun no habeis comprendido que no se trata de una querrela doméstica; yo no soy tan malo que os haya puesto frente a frente para que riñais; he dicho que vuestra mujer os ha engañado y he dicho mal: vos la habeis engañado a ella, porque sabiais que su primer marido existia.

—Yo sostengo... —Hareis mal en sostener. —Juro...

—No jureis, caballero, dijo la baronesa que habia permanecido muda hasta entonces.

—Gracias a Dios, que vuestra linda esposa ha recobrado el uso de la palabra! Justo es decirnos que está tan asombrada como vos: es una sorpresa mútua que he querido causaros: toda la tarde me he ocupado de vosotros; ¿conocéis al marqués de Gaillardbois?

El baron alzó el lazo de su corbata.

—¿Teneis quizá una apoplejia fulminante? repuso con acento burlon Mr. Lecoq. ¿Tened valor, qué diablo! Os hablabá del tal marqués, porque se necesitan piés y manos especiales para ser prefecto de policia: es un hombre que lo entiende. Se ha propuesto atrapar a los Hábitos negros... ¿A cuánto asciende el importe de vuestras comisiones en los asuntos del coronel Bozzo?

Esto fué dicho como incidentalmente. Entre todos los que oian, Tres Patas fué el único que adivinó adónde iba a parar la cuestion.

—En mis oficinas os darán razon, dijo el baron con desaliento.

—Haceis mal: ciertas cuentas no deben constar en la oficina, si se quiere dormir tranquilo. Figuráos que el marqués se empeña en que sois vos el tesorero de los Hábitos negros.

—Es una calumnial repuse el baron con naturalidad.

—Esa ha sido precisamente mi respuesta. ¿No teneis un criado que se llama Domergue?

—Sí tal, un antiguo y fiel servidor.

—Pues bien, por ahí se encaminan las sospechas de la prefectura. Ese Domergue, aunque antiguo y fiel servidor, se deja decir y repite las cabalísticas frases de «Amanecerá mañana.»

La baronesa se estremeció ligeramente.

—¿Seria por orden vuestra, señora?

—Sí, repuso la baronesa con energia. En el papel que tenia en la mano Mateo habia trazado estas palabras: «Una araña que teje su tela...»

—En efecto: estos insectos construyen su admirable trabajo aéreo, sin dejar adivinar la forma que van a dar a su maravillosa tela, invisible a veces, y en la cual queda enredada la mosea que se atreve a cruzar.

Mr. Lecoq saludó a la baronesa, y se volvió hacia el marido.

—No lo sé todo, dijo, nunca se sabe todo en los asuntos en que median damas. Sé, sin embargo, lo bastante para daros un consejo, bueno para vos, y bueno para mí, porque ya supondreis que no trabajo en favor del rey de Prusia. Habiendo conocido vuestra esposa otro marido antes que vos, no os asombrará saber que Dios habia bendecido aquella union con un hijo que existe.

—Miguell esclavó Schwartz, en cuyo rostro se pintó una franca alegría.

Y añadió volviéndose con ternura hacia su mujer:

—Oh Juanal ¿Por qué no lo dijisteis? Ella guardó silencio: a través del encaje distinguianse sus ojos bajos y sus mejillas pálidas.

Mr. Lecoq prosiguió con su imperturbable sonrisa.

—Hé aqui lo que falta en la pieza aquella tan conocida de La mujer que tiene dos maridos. Un hombre ingenioso como yo, que provoque una situacion como esta. Gracias que esta comedia no se representa solo en el teatro; se representa en el mundo, y a veces toman parte en ellas hasta los tribunales. La mujer tiene casi siempre razon, y si se la dejara hablar, seria cosa de abrazarlas encima. ¿No sois de mi opinion, Juan Bautista?

Era la tercera vez que Mr. Lecoq daba al banquero su nombre de pila, sin que al

ha cambiado la línea de conducta; cuanto más osado, más respetable, cuanto más brutal, más se adelanta; la hipocresia pasó, la franca osadía reina. Entra en ese cuarto, dijo señalando la puerta que daba al que conocemos, adornado de sillitas de paja y una mesa; en su pared hay agujeros para ver y oír; hay papel y pluma.

Mientras hablaba, Tres Patas habia atravesado el cuarto arrastrando, y en el instante en que pasaba el dintel de la puerta, Mr. Lecoq le dirigió estas últimas palabras:

—Escucha, mira y anota; es asunto de cuatro millones: vas a ser a la vez escribano y testigo.

—Está bien, dijo Tres Patas desapareciendo.

—Que pase la señora baronesa, ordenó Mr. Lecoq por el conducto.

XXXI.

Confrontacion.

Una vez solo en la habitacion en que Mr. Lecoq le habia introducido, Mateo se arrastró hasta una silla; pero en vez de sentarse, la llevó delante de la puerta, y la mesa despus que parecia recobrar cuando nadie le miraba: la puerta tenia un ventanito de agujeros pequeños, y cubierto con un pedazo de paño; Tres Patas le alzó, y vió a Mr. Lecoq en medio del gabinete en actitud solemnemente cómica. Mr. Lecoq dió tres golpecitos en el pavimento con el tacón, y dijo:

—Atencion: el telon se levanta.

—Estoy en mi sitio, patron, respondió Tres Patas.

Mr. Lecoq silvó a uno de los conductos.

Una de las puertas se abrió en el instante, y Mateo, que miraba con ansiedad, llevó su mano trémula a la frente y la retiró bañada en sudor. Estaba muy pálido, y aunque su rostro conservaba su dureza impenetrable, un ancho círculo amoratado se marcó en torno de sus ojos.

Mr. Lecoq saludaba entre tanto con el mayor respeto a la baronesa que acababa de entrar, y la conducía a un divan.

Casualidad ó cálculo, el diván a donde la condujo estaba enfrente del escondite de Tres Patas.

Este fijó en la dama una mirada de angustia y cerró los ojos como para soñar.

La baronesa de Schwartz parecia muy

conmovida; quizá aquella larga espera, dándole tiempo para reflexionar, habia aumentado sus temores lejos de calmarlos.

—Me ocupaba de vos, baronesa; dijo Mr. Lecoq.

—¡Estoy perdida! murmuró ella con acento tan trémulo que hizo estremecer al impedido en su escondite.

—Aquel acento revelaba mejor que sus palabras la angustia que oprimia su corazón.

—Creo lo mismo, repuso Mr. Lecoq con sangrienta frialdad, y sin embargo nuestras opiniones no estarán acordes respecto a los motivos de vuestra perdicion.

—¿Podeis hacer, exclamó impetuosamente la baronesa, a peso de oro si es preciso que Edmunda Lever se embarque para América?

Mr. Lecoq dejó ver en sus labios una sonrisa de desden que se reflejó mas amarga, mas triste, en los de Mateo.

Mr. Lecoq prosiguió:

—Hay trece dias de travesía entre Nueva-York y el Havre: creo que aun podemos pensarlo uno ó dos dias. Enviar a un enemigo a América! Esas ideas se tenían en los tiempos de los navios de vela y las mensagerias; hoy se conocen precauciones mas seguras. No os inquiete esa jóven: ella es la parte menos importante del asunto.

—Vos no sabeis...

—Sí, lo sé todo. La idea, ambiciosa quizá, que abrigué de ser yerno del señor baron, me condujo a estudiar las interioridades de vuestra casa: al pronto me pareció que vos cediais a mis deseos con cierta repugnancia, y haciais mal: los principes de la banca como vosotros, no deben ceder nunca con repugnancia. Sin embargo, esto no era bastante: yo necesitaba algun motivo grande, novelesco para en mi humilde estado romper una alianza tan ventajosa.

—Vuestra negativa nos ha admirado, dijo la baronesa haciendo un esfuerzo.

Esas resoluciones causan siempre placer ó alegría, hermosa dama; admirarse por ellas es un justo medio que nada significa; de todos modos, soy siempre vuestro amigo y conservaré por la encantadora Blanca un afecto casi paternal. Pero dejemos esto y hablemos de vos, solo de vos.

Al decir estas últimas frases fué a sentarse junto a la baronesa. Conociase que

LISTA DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SORTEO DE LA LOTERIA CELEBRADO HOY, TOMADOS AL OIDO.

9.827...	30.000	26.187...	1.000	18.402...	1.000	11.750...	1.000	19.467...	500	10.158...	500	12.742...	500	29.840...	500	20.972...	500	26.263...	500
29.191...	12.000	25.217...	1.000	14.089...	1.000	27.649...	1.000	11.979...	500	13.610...	500	18.192...	500	1.848...	500	10.427...	500	18.036...	500
28.979...	6.000	8.501...	1.000	9.851...	1.000	4.081...	1.000	13.899...	500	22.232...	500	5.336...	500	556...	500	14.513...	500	15.993...	500
8.809...	1.000	19.309...	1.000	10.670...	1.000	9.656...	1.000	400...	500	479...	500	16.623...	500	22.223...	500	12.996...	500	10.941...	500
24.329...	1.000	18.296...	1.000	22.488...	1.000	20.864...	1.000	21.305...	500	12.853...	500	2.836...	500	23.340...	500	26.870...	500	26.291...	500

PREMIADOS CON 100 DUCOS.

Cent.	2 mil.	mil.	3 mil.	4 mil.	5 mil.	6 mil.	7 mil.	8 mil.	9 mil.	10 mil.	11 mil.	12 mil.	13 mil.	14 mil.	15 mil.	16 mil.	17 mil.	18 mil.	19 mil.	20 mil.	21 mil.	22 mil.	23 mil.	24 mil.	25 mil.	26 mil.	27 mil.	28 mil.	29 mil.
922	1.980	2.945	3.492	4.812	5.304	6.135	7.056	8.987	9.709	10.273	11.878	12.095	13.611	14.440	15.282	16.305	17.991	18.668	19.337	20.428	21.396	22.148	23.867	24.549	25.303	26.680	27.801	28.030	29.300
181	1.832	2.395	3.592	4.166	5.985	6.668	7.766	8.654	9.994	10.785	11.010	12.675	13.417	14.222	15.184	16.800	17.795	18.259	19.622	20.602	21.493	22.010	23.932	24.188	25.211	26.037	27.371	28.043	29.360
394	1.680	2.150	3.371	4.397	5.281	6.314	7.013	8.070	9.635	10.343	11.742	12.338	13.713	14.400	15.031	16.423	17.333	18.284	19.801	20.790	21.639	22.471	23.955	24.756	25.730	26.899	27.126	28.461	29.747
274	1.413	2.715	3.706	4.239	5.291	6.111	7.239	8.700	9.197	10.746	11.225	12.740	13.476	14.422	15.983	16.348	17.470	18.242	19.975	20.487	21.923	22.477	23.278	24.999	25.075	26.022	27.358	28.979	29.632
919	1.872	2.602	3.168	4.377	5.093	6.595	7.022	8.873	9.663	10.257	11.835	12.315	13.633	14.074	15.183	16.546	17.939	18.068	19.537	20.187	21.403	22.160	23.635	24.130	25.670	26.436	27.408	28.998	29.400
23	1.604	2.349	3.722	4.328	5.100	6.367	7.899	8.837	9.902	10.841	11.231	13.315	13.877	14.152	15.264	16.208	17.653	18.484	19.349	20.603	21.820	22.366	23.834	24.699	25.237	26.008	27.357	28.356	29.948
584	1.634	2.367	3.125	4.675	5.632	6.366	7.799	8.170	9.171	10.268	11.924	12.588	13.998	14.183	15.673	16.436	17.653	18.142	19.969	20.813	21.259	22.145	23.551	24.447	25.981	26.937	27.302	28.058	29.583
616	1.957	2.397	3.248	4.978	5.361	6.039	7.534	8.861	9.096	10.450	11.326	12.286	13.049	14.942	15.384	16.317	17.144	18.438	19.939	20.681	21.955	22.763	23.624	24.103	25.988	26.762	27.621	28.437	29.753
726	1.230	2.710	3.816	4.739	5.394	6.910	7.664	8.163	9.867	10.456	11.891	12.023	13.774	14.709	15.133	16.848	17.550	18.977	19.878	20.659	21.218	22.178	23.112	24.071	25.720	26.904	27.000	28.608	29.377
227	1.735	2.083	3.867	4.347	5.880	6.357	7.382	8.256	9.212	10.541	11.469	12.435	13.872	14.217	15.897	16.380	17.034	18.880	19.660	20.181	21.826	22.224	23.561	24.950	25.772	26.139	27.911	28.054	29.333
937	1.428	2.816	3.692	4.135	5.303	6.066	7.722	8.132	9.076	10.726	11.469	12.435	13.872	14.217	15.897	16.380	17.034	18.880	19.660	20.181	21.826	22.224	23.561	24.950	25.772	26.139	27.911	28.054	29.333
635	1.789	2.076	3.026	4.151	5.398	6.392	7.041	8.425	9.939	10.105	11.311	12.167	13.976	14.926	15.196	16.618	17.348	18.887	19.468	20.181	21.826	22.224	23.561	24.950	25.772	26.139	27.911	28.054	29.333
804	1.315	2.763	3.337	4.791	5.910	6.174	7.246	8.933	9.956	10.229	11.371	12.763	13.053	14.800	15.309	16.920	17.999	18.206	19.532	20.272	21.490	22.932	23.187	24.880	25.709	26.902	27.361	28.644	29.089
210	1.011	2.772	3.000	4.250	5.443	6.639	7.775	8.502	9.688	10.057	11.412	12.763	13.053	14.800	15.309	16.920	17.999	18.206	19.532	20.272	21.490	22.932	23.187	24.880	25.709	26.902	27.361	28.644	29.089
366	1.884	2.982	3.978	4.509	5.979	6.584	7.062	8.949	9.633	10.313	11.373	12.679	13.940	14.928	15.283	16.930	17.894	18.437	19.418	20.566	21.807	22.204	23.462	24.023	25.423	26.933	27.272	28.252	29.087
31	1.123	2.022	3.114	4.533	5.433	6.107	7.068	8.350	9.083	10.459	11.357	12.373	13.696	14.480	15.188	16.134	17.500	18.583	19.796	20.573	21.827	22.808	23.049	24.178	25.978	26.049	27.907	28.135	29.411
82	1.899	2.172	3.524	4.817	5.462	6.112	7.569	8.704	9.112	10.042	11.020	12.076	13.206	14.927	15.832	16.850	17.256	18.880	19.734	20.496	21.484	22.863	23.732	24.461	25.597	26.357	27.669	28.641	29.533
9	1.436	2.392	3.250	4.372	5.414	6.234	7.164	8.499	9.113	10.122	11.954	12.171	13.243	14.978	15.760	16.962	17.447	18.651	19.234	20.615	21.394	22.183	23.676	24.405	25.650	26.114	27.532	28.650	29.734
906	1.906	2.743	3.435	4.106	5.243	6.101	7.836	8.350	9.668	10.129	11.876	12.789	13.401	14.154	15.973	16.195	17.921	18.338	19.168	20.022	21.004	22.231	23.130	24.819	25.693	26.743	27.464	28.637	29.353
539	1.791	2.681	3.912	4.171	5.771	6.163	7.976	8.408	9.398	10.197	11.018	12.061	13.203	14.394	15.022	16.403	17.847	18.256	19.193	20.179	21.412	22.951	23.448	24.037	25.712	26.088	27.296	28.255	29.777
768	1.497	2.933	3.806	4.537	5.167	6.969	7.184	8.402	9.825	10.728	11.580	12.540	13.496	14.233	15.389	16.064	17.938	18.407	19.355	20.510	21.032	22.727	23.677	24.526	25.359	26.258	27.552	28.128	29.801
770	1.135	2.770	3.486	4.325	5.154	6.134	7.204	8.022	9.025	10.728	11.580	12.540	13.496	14.233	15.389	16.064	17.938	18.407	19.355	20.510	21.032	22.727	23.677	24.526	25.359	26.258	27.552	28.128	29.801
448	1.431	2.292	3.101	4.103	5.561	6.854	7.083	8.233	9.564	10.391	11.766	12.901	13.024	14.232	15.800	16.388	17.534	18.924	19.678	20.267	21.329	22.939	23.102	24.368	25.498	26.339	27.099	28.748	29.949
596	1.040	2.612	3.894	4.906	5.486	6.180	7.281	8.738	9.172	10.483	11.214	12.544	13.911	14.496	15.298	16.139	17.392	18.743	19.528	20.595	21.706	22.156	23.155	24.846	25.456	26.708	27.881	28.009	29.647
414	1.911	2.421	3.881	4.036	5.744	6.963	7.077	8.824	9.584	10.803	11.124	12.674	13.446	14.107	15.667	16.993	17.178	18.874	19.473	20.027	21.213	22.432	23.322	24.931	25.936	26.891	27.838	28.484	29.763
772	1.335	2.656	3.793	4.647	5.333	6.901	7.248	8.332	9.534	10.927	11.532	12.049	13.822	14.748	15.768	16.930	17.226	18.233	19.123	20.900	21.138	22.903	23.536	24.962	25.862	26.826	27.769	28.078	29.974
7	1.713	2.072	3.612	4.778	5.603	6.728	7.687	8.063	9.098	10.403	11.910	12.939	13.747	14.777	15.368	16.492	17.990	18.233	19.297	20.350	21.290	22.109	23.709	24.616	25.024	26.835	27.324	28.699	29.897
43	1.283	2.521	3.373	4.411	5.641	6.114	7.830	8.018	9.779	10.936	11.203	12.443	13.691	14.043	15.433	16.767	17.321	18.733	19.370	20.196	21.368	22.414	23.223	24.702	25.392	26.333	27.803	28.245	29.589
899	1.260	2.463	3.279	4.790	5.369	6.484	7.373	8.857	9.979	10.283	11.320	12.998	13.767	14.604	15.603	16.167	17.435	18.330	19.806	20.156	21.817	22.400	23.504	24.191	25.282	26.934	27.027	28.249	29.436
16	1.092	2.936	3.736	4.387	5.789	6.886	7.503	8.581	9.729	10.478	11.308	12.796	13.883	14.329	15.357	16.042	17.831	18.914	19.699	20.418	21.283	22.923	23.870	24.941	25.119	26.485	27.531	28.544	29.146
439	1.744	2.670	3.616	4.428	5.794	6.614	7.634	8.916	9.920	10.344	11.016	12.402	13.403	14.372	15.549	16.893	17.148	18.100	19.391	20.699	21.920	22.904	23.766	24.090	25.209	26.357	27.958	28.319	29.336
626	1.435	2.985	3.987	4.327	5.542	6.208	7.243	8.299	9.642	10.239	11.302	12.438	13.120	14.370	15.173	16.517	17.891	18.994	19.993	20.023	21.983	22.492	23.534	24.734	25.171	26.821	27.791	28.513	29.511
687	1.103	2.118	3.708	4.679	5.419	6.483	7.250	8.332	9.334	10.777	11.204	12.131	13.687	14.810	15.414	16.096	17.483	18.039	19.894	20.546	21.107	22.372	23.002	24.437	25.739	26.831	27.588	28.718	29.693
928	1.736	2.303	3.013	4.544	5.321	6.318	7.790	8.529	9.931	10.093	11.006	12.693	13.901	14.629	15.686	16.115	17.986	18.219	19.966	20.375	21.679	22.208	23.082	24.976	25.138	26.372			